

UNION RADIO.- Largo Caballero trabajo en su despacho y recibió al Jefe de la Liga antifascista de Paris. La

"Gaceta" publica proyectos de obras públicas, nombramientos de fiscales y crea nuevas plazas de Maestros y Maestras. El Ministro de Obras Públicas protesta, a su vez, de acuerdo con lo que ya hizo la Junta administrativa de la Casa del Pueblo, de la muerte del camarada López, del Comité de Abastos. De paso para Ginebra ha llegado a Barcelona Ossorio y Gallardo y la hija de Fernando de los Ríos. Se siguen pidiendo todos los días los parades de numerosos desaparecidos. De los Canales de Lozoya una nota apremiante de los abusos cometidos en el servicio de agua y por las pérdidas de este elemento en las numerosas averías de las conducciones que dejan sin reparar. Todos los milicianos de las columnas catalanas deberán presentarse con la máxima urgencia en su Cuartel general; también se hace un requerimiento para que los que tengan más de una manta la entreguen, pues los milicianos tienen frío y hay que atender a esta necesidad. Azaña recibió a Urabayen acompañado de una Comisión inglesa, a Montilla y al General Cardenal. Se reunió el Consejo de Ministros y fué largo, acordándose numerosas cesantías pero no hubo -según el Presidente- nada extraordinario. Se examinó el panorama de la guerra. Alvarez del Bayo en Ginebra vistió a los representantes de Inglaterra y Francia y al Secretario General de la Sociedad de Naciones. En Paris ha hecho unas declaraciones el Secretario de la Confederación Sindicalista, para que todas las naciones apoyen al Frente Popular español y especialmente Francia, pues de lo contrario -dice- que su nación tendría peligro en la totalidad de sus fronteras del Rhin, los Alpes, Los Pirineos y Norte de Marruecos. El Ministro de Agricultura vuelve a insistir en las medidas que ya publicamos sobre el trigo, y las amplía en el sentido de que los presidentes de las Comisiones de Abastecimiento en las provincias deben adquirir el trigo de los agricultores, y caso de no disponer de dinero deben gestionar los correspondientes créditos. La escasez de papel de que disponemos y el propósito de dar el mayor número de noticias, nos impiden el comentarlas. Hacemos esta advertencia para que la lectura se haga sacando cada cual las consecuencias; la anterior revela que el problema de subsistencias entre nuestros enemigos y las disponibilidades económicas son escasas.

Se avisa con urgencia a las enfermeras tituladas que no tengan ya, colocación. El Comité de Abastecimiento de Madrid, dá instrucciones para impedir que nadie se apodere violentamente de ninguna clase de provisiones.- De Oviedo, Aragón, Granada, Somosierra, Peguerinos, Teruel y sector Talavera-Santa Olalla-Maqueda se acusa alguna actividad bélica con los acostumbrados comentarios.

RADIO ITALIA.-El discurso del Presidente del Consejo Blum hablando de la situación de Francia, ha provocado grandes comentarios y críticas extrañándose que ponga como ejemplo de estabilidad la situación, cuando todo el mundo conoce los tumultos, inquietudes, huelgas, etc. que se manifiestan en Francia. Encuentran que el Sr. Blum supera los límites de la paradoja, pues las columnas de los periódicos vienen llenas de huelgas, tiroteos en las calles, incautación de fábricas, persecución de ingenieros y aún de obreros que no pertenecen a los sindicatos, etc. Los heridos que se encuentran en los hospitales pueden decir su la situación de Francia bajo el Frente Popular es tan optimista como la pinta en su discurso Blum.

BUENOS AIRES.- El Ministro del Interior ha prohibido desembarcar a elementos extremistas procedentes de España y que son conocidos como emisarios comunistas encargados de producir tumultos en la Argentina en favor del Frente Popular español.

SAN JUAN DE LUZ.-En una reunión celebrada por el Cuerpo diplomático acordó este por unanimidad no satisfacer

el Gobierno de Madrid de que el Cuerpo diplomático regrese a la capital, fundándose en el hecho de que existen todavía los motivos que le hicieron trasladarse a otro lugar al Cuerpo diplomático.

Se consideró inoportuno enviar con testación al Gobierno de Madrid porque su nota carece de todo fundamento jurídico y aún deja de seguir las normas diplomáticas.

SAN SEBASTIAN.-Los consulados de las diferentes naciones que durante la ocupación de esta ciudad por las milicias rojas se refugiaron en San Juan de Luz ha regresado a San Sebastián ocupando sus respectivas residencias.

MADRID.- Según noticias procedentes de Toledo, las tropas gubernativas intentaron asaltar el Alcázar. Se ignora el número de nacionalistas que en él han perecido. La poderosa mina fué colocada por mineros asturianos, venidos expresamente y tenía 70 metros de largo hasta llegar bajo las construcciones del Alcázar. La explosión fué espantosa. Desde primeras horas de la mañana los habitantes de

la ciudad habían desalojado las casas trasladándose a las afueras de la misma. Las tropas gubernativas que inmediatamente después de la explosión se habían adelantado para apoderarse de lo que pudieran encontrar tuvieron que retirarse, puesto que los últimos supervivientes nacionalistas del Alcázar toledano siguen resistiendo hasta sus últimas fuerzas.

MADRID.-El ex Ministro Sr. Salazar Alonso comparecerá mañana ante el Tribunal Popular en la Carcel Modelo de Madrid.

BURGOS.- Las tropas del General Mola que marchan sobre Bilbao han ocupado Ormazaga y Zumaya.

Las tropas nacionalistas efectuaron operaciones de limpieza en Badajoz y también en Sierra Morena donde tuvieron un violento combate habiendo cogido a los gubernamentales abundante material de guerra y muchos prisioneros además de hacerles unas mil bajas.

HENDAYA.-En los varios sectores de los frentes de la guerra civil española se registran nuevos e importantes éxitos de nacionalistas. De Burgos dan cuenta de la derrota de una columna roja en el frente aragonés; tomándoles 220 prisioneros y haciéndoles 80 muertos.

TANGER.- Según noticias procedentes de Málaga la situación es estacionaria

RADIO CLUB PORTUGUES.- Del comunicado oficial de Badajoz (una parte oída).

Marcha hacia Bilbao conquistando nuevos pueblos intermedios entre San Sebastian y dicha ciudad. En la sierra y provincia de Toledo calma. Algo de un submarino pasado de los gubernamentales a los nacionalistas.

Noticias sueltas y comentarios algo incompletos:

En Toledo se preparan grandes operaciones... Está el Coronel Yagüe a disposición oportuna para emprenderlas... Los rojos están completamente desmoronados. Se realizara sobre Toledo un ataque para ayudar a los defensores del Alcázar de Toledo... El Coronel Barcelo ha sido herido en la Sierra. (Entendimos que decía Coronel y Sierra aunque sin precisión).

En Sierra Morena las operaciones fueron muy ventajosas para los nacionalistas. Algunas fuerzas de las que allí operaban han tenido que ir en su corro del general Asensio y por tanto el resto de las fuerzas del Gobierno de Madrid queda quebrantado.

Se habla de sublevaciones en los barcos del Gobierno que degeneran en verdaderas batallas campales entre partidarios de la sublevación y afectos al Gobierno de Madrid.

La situación de Madrid se hace cada día más angustiosa -me oyen algunos de sus habitantes y saben muy bien que digo la verdad, comenta la locutora.

En Asturias se han reunido González Peña, Belarmino Tomás y otros primates rojos estudiando la situación pues las columnas nacionalistas avanzan.

En la Cámara de los Diputados del Brasil se guardó un minuto de silencio y después ~~se dirigió~~ al Gobierno de Burgos se dirigió un mensaje como expresión de simpatía y admiración por la resistencia del Alcázar de Toledo. Sólo Pablo Fernández ex-delegado del Brasil en la Sociedad de Naciones dijo que no se asociaba a esta manifestación por considerar la inoportuna.

En Gibraltar las autoridades están preocupadas por el problema que les plantea el gran número de españoles allí refugiados y que no quieren salir de la plaza especialmente llegados de Málaga.

Radio Club Portugués quiere volver a dedicar sus expresiones de entusiasmo a los bravos defensores del Alcázar de Toledo que están resistiendo los violentos bombardeos de cañones y aviación, la gasolina, la dinamita, etc. etc.

Están escribiendo una página gloriosa en la Historia de España con asombro, no sólo en los españoles, que los contemplamos admirados sino también del mundo entero que tiene puestos sus ojos en este alarde de heroísmo rayano en la locura.

Verdaderamente se siente el orgullo de ser español al contemplar esta gesta gloriosa.

En Lisboa se organizó una manifestación de simpatía hacia los bravos defensores, puñado de hombres que tan alto ponen el nombre de España, y nosotros nos sentimos agradecidos y emocionados gritamos ¡Viva Portugal! ¡Viva España!, a la vez que enviamos el saludo a su padre y a sus compañeros de la hija del bravo Coronel Moscardó.

La resistencia de los heroicos defensores del Alcázar está probada en que, después de todo lo acontecido, han hecho dos salidas hacia las ruinas del antiguo Gobierno Militar que fué nuevamente ocupado por los mismos.

INFORMACION ALCAZAREÑA.- Muy somera por la escasez de papel, de aquí que los que reciban un ejemplar están en la obligación de prestarlo y difundirlo para que las noticias lleguen a conocimiento de todos. Como conservamos los clisés al terminarse el a sedio reproduciremos estos números de tirada reducida para que tengan completas sus colecciones. La impresión general es inmejorable pese a la presión que sufrimos. De la información extranjera se deduce que conseguimos el plano de la máxima actualidad en España y en el mundo entero, y nuestras columnas vendrán sobre nosotros todo lo rápidamente que consentan las circunstancias.

A seguir confiando con valor y tesón y firme esperanza en el triunfo definitivo: todos unidos en un mismo sentir y en un mismo pensar y a prepararnos a rumiar la satisfacción del deber cumplido contribuyendo a proporcionar a España los caminos - interrumpidos de su grandeza.